



○桂離宮の待合、卯亭をイメージした東屋
○櫻川マサ氏(日本会員)
○久保田家且氏(新庭園組合監督)
○久保田家且氏・櫻山水など細部にわたり手が行き届いた庭園
○高島宗一郎氏(福岡市長)

Fukuoka Friendship Garden
[所] Western Springs Lakeside Park
(Auckland Zoo)駐車場前)
[営] 10:00~17:30(冬季)
[料] 入場無料



工事に取り掛かることができました」
この3年間、福岡庭園設立に向
けた細工が見られる。新庭園の見所の
ボランティアとして携わり奮闘した
という閑川氏。その背景には日本庭
園を取り戻したいという強い思いが
あった。

「工事に取り掛かってからも何度も
人々に日本的心を見せたい。一步足
踏み入れると別世界。」そのよう
な庭園を作りたい一心で3年間突っ
走つきました」

日本人が満足する庭園

今回、新福岡庭園のデザイン・設
計を監修したのは、西日本短期大学
教授である久保田家且氏。旧庭園建
設に携わったステファニー・ヘイ氏
からの要請があり、再建の総監修
は日本庭園を取り戻してこの国の
人々に日本的心を見せたい。一步足
踏み入れると別世界。」そのよう
な庭園を作りたい一心で3年間突っ
走つきました」

福岡市との架け橋に

「日本人から見ても感心するくらい
細部にあたり、日本の心。」を表現し
た細工が見られる。新庭園の見所の
ボランティアとして携わり奮闘した
久保田家且氏は、「日本心」を強調
する。「日本心」を強く意識した
ところ、池に浮かぶようになたたずむ
東屋は桂離宮の茶室、松琴亭(しよ
うきんてい)の待合・卯亭(まんじ
てい)をイメージしており、情緒さ
え漂っている。

「旧日本庭園で使用していた石灯籠
など、利用できるものは可能な限り
持ててきました。徐々に時間が経つ
ことで趣が出てくると思います。こ
の庭園を訪れた人が日本らしさを感じ
取ってくれるところですね」



3年前に取り壊された福岡庭園が7月に待望のオープンを迎えた。
オーカ蘭ドに再び日本庭園ができるまでの道のりとそれに携わった人々に注目する。

「よくがえつた福岡庭園
7月17日、生まれたばかりの秋晴に
重まれたオーランド。その秋晴葉
であつた福岡庭園の園庭式ガーデン
タバ・スプリングスで行われ、オーラ
ンド・市議会議員・ゴフ氏をはじめ
日本から訪問した高島宗一郎氏、久
保田家且氏、櫻山水など細部にわたり
手が行き届いた庭園
新日本庭園には石燈や枯山水、手
水鉢(ちづばちば)などが設置され
しかし現地の人にはそのような感覚
はありません。細かい部分に関して
は、日本から派遣された日本庭園作
りに数多く携わったことがある経験
を持ち、何度も微調整します。
しかし現地の人にはそのような感覚
ができない。細かい部分に関して
は、日本から派遣された日本庭園作
りに数多く携わったことがある経験
を持ち、何度も微調整します。

「現地の人々と、日本庭園の世界
を深めるものになると期待を込める。
「オーカ蘭ドは都会でありながら、
海や山に東洋の自然環境が豊かな点
が福岡とよく似ていますね。今回、
日本庭園の式典後にスタートアップ
に関する「MOU」を締結しました。
市とともにスタートアップ情報を収集や
業に関する相談、現地でのビジネス
との交流に加え、ビジネス交流にも
特に力を入れていきたいです」

MOU締結により、両市の起業家
が福岡・オーカ蘭ドへの進出を考
える際、マーケット情報の収集や企
業に関する相談、現地でのビジネス
との交流に加え、ビジネス交流にも
特に力を入れていきたいです」



高島宗一郎氏(福岡市長)

「よくがえつた福岡庭園
7月17日、生まれたばかりの秋晴に
重まれたオーランド。その秋晴葉
であつた福岡庭園の園庭式ガーデン
タバ・スプリングスで行われ、オーラ
ンド・市議会議員・ゴフ氏をはじめ
日本から訪問した高島宗一郎氏、久
保田家且氏、櫻山水など細部にわたり
手が行き届いた庭園
新日本庭園には石燈や枯山水、手
水鉢(ちづばちば)などが設置され
しかし現地の人にはそのような感覚
ができない。細かい部分に関して
は、日本から派遣された日本庭園作
りに数多く携わったことがある経験
を持ち、何度も微調整します。
しかし現地の人にはそのような感覚
ができない。細かい部分に関して
は、日本から派遣された日本庭園作
りに数多く携わったことがある経験
を持ち、何度も微調整します。

「現地の人々と、日本庭園の世界
を深めるものになると期待を込める。
「オーカ蘭ドは都会でありながら、
海や山に東洋の自然環境が豊かな点
が福岡とよく似ていますね。今回、
日本庭園の式典後にスタートアップ
に関する「MOU」を締結しました。
市とともにスタートアップ情報を収集や
業に関する相談、現地でのビジネス
との交流に加え、ビジネス交流にも
特に力を入れていきたいです」

MOU締結により、両市の起業家
が福岡・オーカ蘭ドへの進出を考
える際、マーケット情報の収集や企
業に関する相談、現地でのビジネス
との交流に加え、ビジネス交流にも
特に力を入れていきたいです」